
요트인 여러분!

대한요트협회 제19대 회장 당선인 박기철입니다.

요트를 사랑하는 많은 분들의 지지와 성원 덕분에 제가 당선될 수 있었습니다.

여러분이 제게 바라시는 뜻에 누가되지 않도록 최선을 다해 협회의 화합과 발전

을 이루도록 하겠습니다.  

첫째, 인사는 공명정대하게 할 것입니다.

둘째, 예산은 투명하게 집행 되도록 하겠습니다.

셋째, 누구든 자신의 의견을 개진할 수 있는 언로를 만들겠습니다.

넷째, 전국의 동호인, 선수, 지도자, 대의원의 대표자들이 참여하는 발전위원회

를 만들겠습니다.

저를 지지해 주셨던 분들이나 유준상 회장님을 지지하셨던 분들이나 모두 같은 

요트가족 이라고 생각합니다. 

모든 요트인들에게 진심으로 감사의 말씀을 올립니다.

대단히 감사합니다. 

앞으로 열심히 일하겠습니다.
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대한요트협회 제19대 회장 당선인 박기철 배상


